



Jorge Álvarez Máynez calificó de simulación y una vergüenza que se haya elegido a consejeros por sorteo

Con la presencia de 488 diputados en sesión extraordinaria que inició pasada la una de la mañana de este viernes, legisladores realizaron el proceso de insaculación para elegir a los cuatro nuevos consejeros del INE. Jorge Álvarez Máynez, coordinador de diputados de MC, la única bancada que votó en contra de la insaculación como procedimiento, comentó que todo esto fue una simulación, una vergüenza, saltarse la voluntad del Pleno, que el sorteo, aunque estaba contemplada en las reglas, no sustituye la votación de las quintetas que se tuvo que haber dado en el Pleno previamente.

<https://drive.google.com/file/d/14OXQ8laNDiW64Cn1RxtGJ4s9Rubefee6/view>